

NEWSLETTER # 6

Liebe Leserinnen und Leser, Gebärdenbegeisterte und Reisefans
Liebe Freunde, Kollegen und Bekannten

Ihr habt sicher gestaunt, warum dieses Jahr keine Newsmail und Newsletter verschickt wurde. Jetzt ist er da...! Die Freude auf den Reisefreiheit, endlich wieder mal richtig ohne Einschränkung herumreisen war gross. Dann brach im Ende Februar der schreckliche und sinnlose Krieg in Ukraine aus. Die Unsicherheit war gross, was passiert mit uns in Europa, wollen die Russen uns auch angreifen? Können wir noch ins Ausland reisen? Viele Fragen bleiben noch ungelöst und die Situation können jederzeit ändern.

Im März/April kamen viele hörbehinderte Flüchtlinge, teils auch mit Familie aus Ukraine nach Zürich und andere Orten in der Schweiz. Sie sind sehr dankbar bei uns den humanitären Schutz zu erhalten und warten bis der Krieg endlich mal aufhört. Das Leid von betroffenen Menschen sind bis heute noch sehr gross und wir müssen auf den bald möglichen Kriegsende hoffen. Nun mal was positives...

> Rückblick

Im April 2022 konnte die erste Gruppenreise nach Mexiko durchgeführt werden. Für unsere Gruppe war es sehr schön, endlich mal richtig weg von den „eingesperrten“ Schweiz! Wir besuchten verschiedene Orten und die berühmte Sehenswürdigkeiten, lernten den typischen mexikanischen Kultur kennen. Für uns war auch schönes Erlebnis mit den mexikanischen Gehörlosen zu treffen und uns über Leben, Arbeit, Bildung, usw. zu austauschen. *Nächste Rundreise nach Mexiko - Süd - Yucatan ist im April 2024 geplant.*

Im Mai gab es ein Vortrag in Bern über unsere Rundreise. Im Gehörlosenzentrum in Zürich wäre im November das Mexiko-Vortrag mit feinem mexikanischen Abendessen und muss auf den Mai/Juni 2023 verschoben werden. *Genaues Datum folgt noch...*

Ich habe im Sommer paar SUP-Kurse organisiert und wegen Interesssemangel wurde das abgesagt. Mit den Swiss Deaf Sport wurde im August kurzfristig ein Schnupperkurs für SUP durchgeführt. Das war eine tolle Erfahrung, auch mit grossem Organisationsaufwand von gesamt ca. 25 Personen!! Wir werden das im nächsten Sommer 2023 wiederholen! *Das Datum folgt später...*

Auf einige Reisen in Europa haben mein Mann und ich privat unternommen, wir genossen den unbekannte Orten zu entdecken! Typisch für mich als Flugzeugbegeisterte ist Skiathos und Courchevel ein cooler Reisetipp! Unsere «privat gereiste» Orten waren: Skiathos (Griechenland), Kleine Autorundreise Grosser St. Bernhard - Aosta - Franz. Alpen - Courchevel und die kanarische Insel in La Palma.

Sonst blieben wir meistens in den Bergen oder am See in der stolzen, landschaftlich wunderschönen Schweiz. Im Ende Oktober flog ich alleine nach Nepal um Freunde zu besuchen und brachte viele gesammelte Kleidern und Sachen mit von den gespendete Gehörlosen vorallem aus der Westschweiz. Danke an den Spendern!

Als im Dezember 2021 die Busreise abgesagt wurde konnten wir mit Glück vom 9. Bis 11. Dezember 2022 nach Nürnberg reisen. Diesmal war es mit 4 Teilnehmern, wir verbrachten eine tolle, lustige und spannende Zeit. Die Stadtbesichtigung mit gehörlose Führerin war sehr spannend, das schön dekorierte und beleuchtete Christkindlemarkt mit feine Glühweine und leckere Nürnberger Lebkuchen und typische Rostbratwürstchen haben uns begeistert! Auf der Rückreise besuchten wir noch Ulm mit den höchsten Kirchturm der Welt an der Donau und den gemütlichen Weihnachtsmarkt. Wir möchten das im nächsten Jahr 2023 wiederholen, aber an andere Ort!

> Wichtiges vom Reisebüro

Infolge Ukraine-Krieg, teure Lebenskosten und höhere Reisekosten sowie aus meiner gesundheitliche Gründen können für nächstes Jahr 2023 nicht viele Reisen organisiert werden. Auf jedenfalls wird einige Reisen geplant und organisiert:

- Im Mai in Zusammenarbeit mit Bündner Gehörlosenverein nach Malta.
- Im Sommer mit Swiss Deaf Sport gibt es wieder ein SUP-Kurs.
- Dazwischen vielleicht ein Wochenende Städtetrip nach Barcelona, Berlin und Hamburg.
- Mitte August nach Island und Ende Oktober nach Nepal für zwei Wochen.
- Im Dezember soll es wieder eine Busreise zur Weihnachtsmarkt geben (noch in Planung).

> *Unser Reisebüro bleibt weiterhin bestehen - Für eure individuelle Reise oder für den Verein, usw. organisieren und erfüllen wir gerne eure Reisewünsche!*

Unsere Projektziele ab nächstes Jahr

> Leider konnte einige Versprechen nicht eingehalten werden, dass der Reiseblogg doch einmal erledigt werden muss. Das Projekt Solidar Sign ist noch am Laufen seit Sommer. Aus Zeit- und Kostengründen wird das schrittweise weiter entwickelt, dafür wird ein sehr schönes, gute informative Website geben.

Ab diesen Sommer bin ich durch mein Auge-Operation und durch kleines Missgeschick im Sommer (Unfall) am Handgelenk mit Schreiben am Computer eingeschränkt. Ich versuche nicht mehr täglich von morgens bis abends am Bildschirm zu sitzen, sondern vermehrt auf mein Wohl und Gesundheit zu beachten, versuche auch flexibel zu bleiben.

Was gibt es sonst was Neues? Ah doch einiges, aber das verrate ich jetzt noch nicht!!

Dieses Mal ist nur paar Neuigkeiten von uns, dafür genießt ihr die viele schöne Zeiten, leider gehört auch schwierige, traurige Erlebnisse dazu. Wir blicken mit grosser Hoffnung in die sichere Zukunft für eine friedliche & gesunde Welt, damit wir unbeschwert unsere Leben, Arbeit, Interessen und Bildung, usw. weiterführen können.



Wünsche euch ALLE vom Herzen eine schöne
fröhliche Weihnachten, ein gutes, glückliches und
gesundes Neues Jahr mit schöne Erlebnisse :-)

Liebe Grüsse

TRAVEL & SIGN

Karin Christen-Mezger & Ursula Gall

Wichtige Info:

Diese Deutsch-Stil ist unkorrigiert von
Karin Christen geschrieben (selber gehörlos)

Newsletter

Damit ihr die neueste Reiseangeboten und Neuigkeiten von TRAVEL & SIGN nicht verpasst, meldet euch auf unserer Website an > <https://travelandsign.ch> (nach unten scrollen bis NEWSLETTER lesbar)